



Oding, une banlieue de la ville d'Ebolowa a connu un réveil particulier ce vendredi 05 avril 2024. Une opération d'envergure qui a tirée les populations médusées de leur sommeil dès 06 heures au petit matin et dont elles se souviendront longtemps encore. Les troupes conduites par le Chef d'escadron Henri Danzabe, Commandant de la Compagnie de Gendarmerie d'Ebolowa ont ratissé large et mis hors d'état de nuire des malfrats qui semaient la terreur dans la cité capitale régionale du sud.

Plusieurs semaines d'enquêtes et de filature auront été déterminantes pour coincer **des individus sans foi, ni loi** qui une fois la nuit tombée **agressaient et dépouillaient** les paisibles citoyens la ville **d'Ebolowa**.

Les villes frontalières **d'Ambam** et de **Kyé-ossi** étaient également des zones de prédilection de ses bandits de grands chemins qui une fois leurs forfaits commis venaient se cacher et se fondre parmi les populations.

D'où cette **opération coup de poing** dans un quartier résidentiel **d'Ebolowa**, situé en banlieue et plus connu sous le nom **d'Oding**, traduction " **On aime** " en langue locale. Un banlieue cosmopolite qui abrite une forte communauté de ressortissant du **Noun**, du **Noso** et de **l'Ouest** en général mais qui malheureusement étaient dans le collimateur des **fins limiers** de la Compagnie de Gendarmerie **d'Ebolowa** qui grâce aux **renseignements prévisionnels** et à la

collaboration des populations menaient depuis plusieurs semaines une enquête pour mettre la main sur les suspects.

Surtout qu'une semaine avant ces événements, une scène de violence **d'oreilles coupées** avait défrayé la chronique et fait état de ce que les **Ambaboy**s opéraient sur Ebolowa, créant ainsi **la psychose** parmi les habitants et beaucoup de **suspicion** vite démenties par le numéro un de la Région du Sud **Felix Nguélé Nguélé** pour qui la région du sud était relativement calme mais appelait toutefois les populations à la vigilance.

Une vigilance qui au petit matin de la journée du **vendredi 05 mars 2024** portait ses fruits avec la saisie d'une centaine de motos à la provenance douteuse dans des domiciles de quelques particuliers.

Le démantèlement d'un vaste réseau de **stupéfiants, dealers** y compris. La découverte des **tenues militaires** entre les mains de certains civils eux-mêmes interpellés ainsi que des **armes à feu** sans aucune autorisation au préalable par leurs détenteurs.

Tout ce petit monde ainsi que les objets saisis, lorsque nous mettons ce papier sous presse étaient encore en exploitation à la Légion de Gendarmerie du Sud qui venait ainsi siffler la fin de la récréation et rassurer les populations qui pouvaient à nouveau dormir tranquillement sur leurs 02 oreilles.

---